

プール開き

梅雨に入り天気が心配されましたが、20日(水)、今年の初泳ぎを楽しみました。5・6年生がピカピカに掃除してくれたプールで、うっとり梅雨を吹き飛ばせとばかりの歓声があふれていました。



〈6年生の腕や背中ではじめてのプール〉

水泳指導では、学年の発達段階に応じて水中歩きや顔つけから、浮く・潜る・バタ足・そしてクロールや平泳ぎなどができるようにしていきます。当然個人差がありますので、一人一人がめあてをもって取り組めるようにしていきたいと思います。たとえ1mでも記録を伸ばすことができれば、子どもたちは達成感を味わうことができ、次の活動の意欲もわいてくると思います。ご家庭でもぜひ励ましてあげてください。



〈イエーイ!〉

7月の予定

- 3日(火) おはなし会(1~6年)
- 5日(木) P T A 役員会(12:50~13:45)、授業公開(13:55~14:40)
懇談会(14:50~)【一斉下校 14:55】
- 9日(月) すこやか集会、口座引き落とし日
- 12日(木) おはなし会(1・2年)、委員会
- 18日(水) 短縮授業【一斉下校 13:50】
- 19日(木) 短縮授業、通学団会、給食終了【一斉下校 13:50】
- 20日(金) 終業式【一斉下校 11:30】



「市長さんと語ろう あまの未来」

- ① 歓迎のあいさつ
- ② 正則小学校の紹介
- ③ 児童の提案
- ④ 合唱「この星に生まれて」
- ⑤ 市長さんのお話
- ⑥ お礼の言葉

6月22日(金)、6年生が、村上市長さんや松永教育長さんを囲んで、「市長さんと語ろう あまの未来」を行いました。



〈村上市長さん〉

児童は、グループごとに「ランニングコースを作り、健康的なあま市にしたい」「ごみのポイ捨てがない住みよいきれいな市にしたい」「キャラクターなどをつくり有名なあま市にしたい」「事故のない安全な市にしたい」というユニークな提案をしました。



〈6年児童の提案風景〉

市長さんからは、「私の基本理念は、『生涯住みたいと思うあま市』です。また、今年のテーマは、『流汗悟道(りゅうかんどう)』です。汗を流し何事にも一生懸命取り組んでほしい。本もたくさん読んでほしい。また、地震などの災害が起きたときは、自分の命は自分で守ってほしい。家の人にも『自分の命は自分で守ってね』と伝え、家族の安全を信じ合い逃げてほしい。家族で最終的に待ち合わせる場所も決めてほしい。」などのお話を聞きました。児童はお礼の言葉の中で、「大人になったとき、すてきなあま市にするためにがんばりたい。」と言っていました。